

Vorwort

OBWOHL DER PRÜFUNGSBETRIEB ZUNEHMEND WIEDER AUFGENOMMEN WIRD, IST AN NORMALITÄT AN DER UNIVERSITÄT NOCH LÄNGER NICHT ZU DENKEN. DER VORSITZ DER HTU GRAZ ZIEHT RESÜMEE ÜBER EIN UNGEWÖHNLICHES SEMESTER.

BACK TO REALITY?

Liebe Studierende,

Wir alle haben fordernde, spannende, aber allen voran ungewohnte Wochen hinter uns, und auch ganz gewiss noch vor uns.

In einem „normalen“ Semester würden wir jetzt gemeinsam mit unseren Studienkolleg*innen den Frühling beim Spritzerstand genießen und dem Semesterende entgegenfiebern. Stattdessen müssen wir uns an Online- oder Präsenzprüfungen unter Sicherheitsauflagen gewöhnen und uns auf das Nachholen von Lehrveranstaltungen im Sommer vorbereiten. Auf diese Weise sollten die meisten LVen und Prüfungen in diesem Semester so durchgeführt werden können, dass es nicht zu großen Studienzeitverzögerungen kommt.

Natürlich hat diese Umstellung auch einen großen Vorteil: Die aktuelle Situation wird der Digitalisierung der Lehre zu einem Sprung nach vorne verhelfen. Es bleibt zu hoffen, dass Konzepte wie die Lehrveranstaltungsaufzeichnungen über die Coronakrise hinaus erhalten bleiben.



David Schöggel



Simon Malacek



Lia Fink

Um jene zu unterstützen, die finanziell besonders hart getroffen wurden, haben wir mit der Unterstützung der Studienvertretungen und der TU Graz den HTU-Sozialtopf wesentlich aufgestockt. So kann bei möglichst allen Härtefällen finanzielle Hilfe geleistet werden.

Trotz den Einschränkungen im öffentlichen Leben haben wir den „Monat der freien Bildung“ durchgeführt. In sieben spannenden digitalen Vorträgen von Lehrenden der TU Graz wurde das Thema Nachhaltigkeit aus verschiedensten Gesichtspunkten beleuchtet. Ihr findet die Vorträge online unter mdfb.htug.at.

Auch wenn es noch eine gewisse Zeit dauern wird, bis wir wieder täglich mit dem Fahrrad auf die TU fahren und zwischen den Standorten pendeln, fordern wir als HTU Graz weiterhin einen durchgängigen Radweg zwischen den Standorten der TU Graz, über die Kunstuniversität bis hin zur Karl-Franzens-Universität. Mehr Detail zu unseren Forderungen findet ihr in einem ausführlichen Artikel im Blattinneren.

Wir wünschen euch allen viel Erfolg bei den Prüfungen, ob digital oder analog, und trotz der Maßnahmen einen schönen und erholsamen Sommer!

Liebe Grüße,

Simon, Dave und Lia